NOTICIAS CEOE

LA REVISTA DE LOS EMPRESARIOS ESPAÑOLES

La Comunicación, Función Estratégica en las Organizaciones

CEOE organizó el 28 de abril, junto con la Asociación de Directivos de Comunicación (Dircom), la jornada "La Comunicación, Función Estratégica en las Organizaciones", dentro del proceso de profundización y apertura de sus canales de comunicación hacia la opinión pública. La jornada sirvió para enriquecer la visión del mundo informativo en general y, muy especialmente, de aquellos asuntos que afectan directamente al mundo de la empresa y de las organizaciones empresariales. En el transcurso del encuentro, el presidente de CEOE, Gerardo Díaz Ferrán, y el Secretario General de la Confederación, José María Lacasa, coincidieron en resaltar la importancia creciente de la comunicación en una situación como la actual y el gran interés de CEOE por lograr que "toda nuestra gente se sienta parte de la organización".



Un momento de la Jornada de Comunicación, inaugurada por el presidente de CEOE, Gerardo Díaz Ferran.

Reunión de la ministra de Vivienda con CEOE

13838





La ministra de Vivienda, Beatriz Corredor, mantuvo el 20 de abril una reunión con CEOE, en el transcurso de la cual recibió el documento La reactivación de la economía a través de un cambio en la reforma y en la rehabilitación de edificios, en el que se incluyen medidas para fomentar dichas actividades y contribuir a la reactivación del subsector de la edificación. En el encuentro, Gerardo Díaz Ferrán manifestó que CEOE coincide con el Ministerio de Vivienda en que la reforma de viviendas y la rehabilitación de edificios suponen "una oportunidad para lograr paliar, a corto plazo", las consecuencias de la caída registrada en el citado subsector.



164/168

El viceministro de Energía de la República Checa analizó las posibilidades de cooperación tecnológica e industrial con empresarios españoles



El consejero Económico y Comercial de la Embajada Checa; el embajador de la República Checa en España, el viceministro de Energía del Ministerio de Industrias y Comercio de la R. Checa y el presidente del Instituto Regulador Energético de la R. Checa

El viceministro de Energía del Ministerio de Industrias y Comercio de la República Checa, Tomás Hüner, analizó las posibilidades de cooperación tecnológica e industrial con empresarios españoles, durante un encuentro celebrado el 27 de abril, donde aseguró que "para afrontar la crisis económica es necesario mejorar la competitividad de las empresas, especialmente en el sector energético".

ANTONIO GARAMENDI

"El sector de la energía es una de las piezas clave del potencial español a la hora de impulsar la internacionalización de las empresas españolas".

En la reunión intervino también el presidente de la Comisión de Energía de CEOE, Antonio Garamendi, quien señaló que el sector de la energía es una de las piezas clave del potencial español a la hora de impulsar la internacionalización de las empresas españolas.

Indicó, además, que las empresas del sector se están planteando una serie de proyectos muy interesantes en materia energética, sobre todo, en el campo de las energías renovables y la nuclear.

Por su parte, Tomás Hüner destacó la gran caída que se ha producido en los últimos años en el consumo de carbón en su país, alcanzando una reducción de casi el 20%. No obs-

tante, añadió que el "Gobierno pretende sustituir este tipo de energía por la nuclear y hacer un mayor uso de las energías renovables, concretamente de la biomasa y el biogas, ya que no abundan la eólica y la solar".

Asimismo subrayó que las emisiones de ${\rm CO}_2$ se redujeron en 40 millones de toneladas, es decir un 20%, entre 1990 y 1995, con el fin de preservar el medio ambiente y evitar el cambio climático.

EMPRESAS E INSTITUCIONES FINANCIERAS

En el encuentro empresarial participaron también representantes de diversas asociaciones, empresas e instituciones financieras, como Abengoa, CLH-Compañía Logística de Hidrocarburos, Cobra Energía, EDP Renovables, FCC Energía, Iberdrola, IDOM, Isolux Corsán, J&A Garrigues, Mercados Energy Markets International, Monak Impex, Nunes Electro-Electric Systems, Repsol, SEOPAN-Asociación de Empresas Constructoras de Ámbito Internacional, Smartener, SOCOIN Ingeniería y Construcción Industrial, TECNIBERIA-Asociación Española de Empresas de Ingeniería, Consultoría y Servicios Tecnológicos, Técnicas Reunidas y Unión Fenosa Gas.